

Barrieren abbauen

Lüneburg. Wie kann ein Miteinander von Menschen mit und ohne Behinderungen in der Freizeit gelingen? Das Projekt „Freizeit inklusiv“, das von der Neuen Arbeit Lüneburg und der Lebenshilfe Lüneburg-Harburg koordiniert wird, soll solche Barrieren abbauen, Begegnungen in der Freizeit schaffen. Der Auftakt findet am Freitag, 17. Februar, ab 16.30 Uhr im Scala-Kino, Apothekenstraße 17, statt.

Die Organisatoren zeigen den Kurzfilm „Vermessen“ des Lüneburger Theaterensembles Weltenbrecher, bieten zudem einen Austausch mit Schauspielern und Filmproduzenten an. Im Hauptfilm „Die Kunst, sich die Schuhe zu binden“ geht es um die Überwindung von vermeintlich getrennten Welten, in denen Menschen mit und ohne Behinderungen leben. Gefördert wird das Projekt von der Aktion Mensch.

Der Eintritt ist frei, weitere Informationen unter www.freizeit-inklusive.de. lz